



Chers Implic'Actifs et chers Implic'Acteurs, je suis non seulement heureux mais aussi très fier d'être le nouveau Président de notre belle association. En



me demandant de lui succéder, Jean-Paul MICHEL, mon prédécesseur, m'a confié une belle mission : celle de **poursuivre et d'amplifier la réussite d'Implic'action**. Je l'en remercie chaleureusement et salue son action structurante au bénéfice de notre association.

Je suis à la tâche, depuis janvier, avec le bureau et le conseil d'administration, pour poursuivre sur cette lancée, inscrire notre association dans une dynamique de succès et donner les impulsions nécessaires.

Notre association est **unique et particulière** parce qu'elle est, d'abord, un formidable réseau structuré autour de la notion de l'entraide entre ceux qui ont quitté l'uniforme, et qui ont réussi leur transition professionnelle, et ceux qui s'y préparent, ou qui veulent prendre une nouvelle direction. Cette entraide réseau bénéficie aussi à ceux qui se sont déjà repositionnés dans le civil depuis un certain temps et qui souhaitent ou doivent développer une autre activité professionnelle. Les Implic'Actifs ont conscience de cela et c'est la raison pour laquelle ils sont nombreux à adhérer.

Elle est **unique et particulière**, parce qu'elle est organisée en groupes régionaux, véritables cœurs battants de l'association, au plus près de ceux qui ont besoin d'un accompagnement. Ils peuvent être sûrs qu'une main leur sera tendue où qu'ils soient.

Elle est **unique et particulière**, parce qu'elle ambitionne de ne laisser personne au bord du chemin, anciens d'active ou de réserve et conjoints.

Elle est **unique et particulière**, parce que l'action qu'elle développe est totalement bénévole et dénuée de toute logique commerciale.

Elle est **unique et particulière**, parce qu'elle fonctionne avec une règle commune simple, celle des **3C** : se **Connaître**, se faire **Confiance** et **Communiquer**.

Vous pouvez être certains que ce credo est le mien. Mener à bien nos projets pour l'avenir et construire le futur de notre association est un défi collectif que nous relèverons ensemble. Nous nous appuyons sur le bureau, qui m'impressionne par sa cohésion et son engagement, et sur le conseil d'administration actif et dynamique. Mais c'est l'action que vous conduisez sur le terrain, au sein des groupes, qui en est la véritable matérialisation. Je veux donc terminer ce mot en saluant, avec force, les délégués régionaux qui, je le redis, sont le cœur battant de notre belle association.

Soyons fiers d'Implic'Action, audacieux et dynamiques.

Hubert TREGOU, Président national